



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25416

13/10/2020

63315

AUTOR/A: SÁNCHEZ DEL REAL, Víctor Manuel (GVOX); OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX); ROMERO VILCHES, María de los Reyes (GVOX); FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX); ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, viajó los pasados días 7 a 9 de octubre a Níger y a Chad y lo hizo en su capacidad de Presidenta de la Asamblea General de la Alianza Sahel, con el objetivo de dar más perfil político y visibilidad a la Alianza Sahel en el terreno, de mantener un diálogo fluido con las autoridades de los países del G5 y de realizar un intercambio sobre las actividades de la Alianza en cada país y hacer balance sobre los logros y dificultades encontradas para poder seguir avanzando.

La Alianza Sahel es la principal plataforma de coordinación y concertación de la cooperación internacional para el desarrollo en la región y un mecanismo privilegiado de diálogo con el G5 Sahel y sus Estados Miembros. Su acción es el resultado de la coordinación de las acciones de todos sus miembros: la Unión Europea, el Banco Mundial, el Banco Africano de Desarrollo, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Banco Europeo de Inversiones, Francia, Alemania, España, Italia, Reino Unido, Luxemburgo, Países Bajos y Dinamarca.

Los países del G5 Sahel socios de la Alianza Sahel son Burkina Faso, Mali, Mauritania, Níger y Chad. La mayoría de los proyectos que desarrolla la Alianza en estos países se concentra en los siguientes sectores: la descentralización y los servicios básicos; agricultura, desarrollo rural y seguridad alimentaria; educación y empleo de jóvenes; energía y gobernanza.

Madrid, 05 de noviembre de 2020